
SOS Discapacidad.   
Derechos, Inclusión y Bienestar a salvo 

Las personas con discapacidad y sus organizaciones se manifiestan. 

                                       MADRID, 2 DE DICIEMBRE, 12:00HS  

 

Las personas con discapacidad y sus familias están en una situación cada vez más 
difícil.  

La crisis económica y las decisiones políticas hacen que peligren sus derechos. 
Ademáscada vez tienen menos ayudas y apoyos. 

El Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad (CERMI) es la 
organización de discapacidad más importante de España.  

Ante esta situación el CERMI insiste en que los políticos den más importancia  a la 
inclusión social de las personas con discapacidad sea tema clave para los políticos. De 
esta forma tendrán más conciencia y evitarán la pérdida de derechos y los retrocesos que 
se están produciendo ahora. 

Ante la situación actual el CERMI ha puesto en marcha la iniciativa  “SOS 
Discapacidad”.  

El 3 de diciembre es una fecha muy importante porque se celebra el díainternacional de 
la discapacidad. El CERMI ha elegido ese día para comience la iniciativa “SOS 
discapacidad” en toda España. 

El CERMI invita a todos a sumarse a esta iniciativa en defensa de la inclusión, los 
derechos y la ciudadanía.  

El CERMI aclara que esta iniciativa no va contra ningún gobierno o administración. 
Pretende que se escuche más y se dé mayor importancia los temas de discapacidad.  

El CERMI también quiere que se mantengan los sistemas de protección social para las 
personas con discapacidad y sus familias. 

“Más de 3 millones de personas con discapacidad y 7 mil asociaciones luchan por 
sus derechos” 

.   

 

 

 


	SOS Discapacidad.

